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Sylviane Noël dénonce la suppression du TGV Annecy-Chambéry-Aix-

Paris de 5h35 et compte bien soutenir les élus et acteurs haut-savoyards 

concernés 

Nouveau coup porté à la desserte ferroviaire de notre département, déjà largement sous 

dimensionnée au regard du poids économique, touristique et démographique de la Haute Savoie ! 
Les haut-savoyards ont droit à une desserte TGV vers Paris digne de ce nom sans être obligés 
d'aller à Aix-les-Bains, à Bellegarde, à Genève ou à St Exupéry pour prendre le train, c'est à dire 
partout sauf en Haute-Savoie ! Je rencontrerai le directeur régional de la SNCF à la fin du mois 
d’octobre pour évoquer ce sujet sensible. 
 

La SNCF avait déjà supprimé 2 allers-retours entre Annecy et Paris cette année et nous apprenons 

qu’elle supprime, sans aucune concertation préalable, ce TGV reliant Annecy à la capitale dès le 15 

décembre ! Cette mesure va manifestement à l’encontre des attentes en desserte de notre département. 

 

Interpellée par Guy Métral, Président de la Chambre de Commerce et d’Industrie de la Haute-Savoie, 

j’avais déjà saisi le 11 septembre dernier, Monsieur Rouche, Directeur TGV Sud-Est pour l’alerter sur 

les conséquences économiques et touristiques dramatiques qu’un tel changement d’horaire produirait 

sur ce trajet. Consciente que la qualité de notre desserte ferroviaire avec Paris, constitue un prérequis 

indispensable pour le développement économique de notre territoire et qu’elle ne cesse pourtant de se 

dégrader en dépit de notre dynamisme, je vais donc rencontrer fin octobre, le directeur régional de 

la SNCF, afin de m’entretenir avec lui de ce sujet sensible. 

 

En ma qualité de parlementaire, le 20 décembre dernier j’avais déjà alerté et saisi la Ministre chargée 

des Transports, Elisabeth Borne, sur la nécessité de moderniser le réseau ferroviaire haut-savoyard par 

le biais d’une question orale dont la réponse ne m’avait pas satisfaite. Aujourd’hui, je suis prête à 

saisir à nouveau le Gouvernement au vu de ces récents éléments pour obtenir enfin des actions 

concrètes en faveur du maintien de notre réseau ferroviaire, vital pour notre département. 

 

A l’heure du PPA2, je considère plus que jamais que le ferroviaire reste une alternative fondamentale 

pour préserver notre environnement. Alors que le Léman Express arrivera dans quelques semaines 

pour désengorger la partie frontalière du département, n’oublions pas que la desserte ferroviaire 

demeure, sur le reste de la Haute-Savoie, très insuffisante. 

 

Il faut aller plus loin et apporter enfin à notre territoire les moyens dont il a besoin en matière de 

transport des passagers et de marchandises, qui soient adéquats à sa compétitivité et à sa forte 

croissance.  
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